



## **V. Poutine a remercié les autorités israéliennes pour leur contribution au rétablissement des droits historiques de la Russie sur le métochion Saint-Serge**

[gallery]

Au cours de sa tournée au Proche Orient, le Président de la Fédération de Russie, Vladimir Poutine, a visité, entre autres, les sanctuaires et les monuments de Terre Sainte. Dans la nuit du 26 juin, il s'est rendu au Saint-Sépulcre, et le matin à l'antique église de la Nativité du Christ à Bethléem, qui s'élève au-dessus de la grotte où naquit le Sauveur.

Le 25 juin 2012, pendant ses pourparlers avec le Premier Ministre israélien Benjamin Netanyahu, le Président V. Poutine a abordé entre autres le thème de la collaboration humanitaire des deux états. Dans l'entretien avec les journalistes qui a suivi les pourparlers, V. Poutine a souligné avec gratitude la contribution de l'état d'Israël au rétablissement des droits historiques de la Russie sur le métochion Saint-Serge.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/53990/>